



Geschichte der Musikschule Uzwil

1978 Primarlehrerinnen erteilen Flötenunterricht

1979 Erster Grundkurs für Primarschüler/-innen

1980 Erweiterung des Instrumentenangebots

Erstes Schülerkonzert

1981 Schulrätin Lisel Hollenstein übernimmt den Vorsitz der neu gegründeten Musikkommission. Anmeldungen: 12 Klavier, 4 Violine, 11 Gitarre, 2 Querflöte, 6 Sopranflöte

Der Musikalische Grundkurs ist Voraussetzung für den Instrumentalunterricht, Elternbeitrag 60 Fr. pro Semester

Preis Einzelunterricht: 210 Fr. pro Halbstunde und Semester

1982 Musikschule auch für OS Schüler/-innen

1984 Erste Instrumentenvorstellung

Mitgliedschaft bei VMS (Verein der Musikschulen der Schweiz)

1987 Erweiterung der Instrumente: Altflöte, Klarinette, Trompete, Akkordeon

1989 Erstes Musiklager in Tenna GR mit 30 Kindern

Jugendchor unter Andreas Zwingli aus Flawil

Elternbeitrag pro Halbstunde im Semester 275 Fr.

256 Schüler/-innen besuchen den Instrumentalunterricht.

1990 höhere Anmeldezahlen, zu wenig Musikzimmer

Viele Flöten- und Klavierschüler/-innen werden bei den Lehrpersonen zu Hause unterrichtet.

1991 Geschwisterrabatt

Peter Falk übernimmt den Jugendchor.

Primarschulrat Beat Kunz übernimmt die Leitung von L. Hollenstein.

1994 Zweites Musiklager



Gründung Flötengruppe mit Ursula Schwendener

1995 Keyboard wird auch angeboten

Instrumentenhitparade: 110 Klavier, 73 Flöte, 38 Gitarre, 34 Akkordeon

1996 310 Kinder besuchen den Instrumentalunterricht.

1997 Uzwil wird Einheitsgemeinde, Edith Maasl neue Leiterin

1999 Fast 100 Kinder besuchen den freiwilligen Musikalischen Grundkurs in der zweiten Klasse.

2000 Die Musikschule Uzwil beteiligt sich am Gemeindefest Regio 2000, unter anderem mit einem Openair-Konzert.

2001 Carola Nadler übernimmt die Leitung des Jugendchors.

2002 Neu im Angebot: Schlagzeug, Posaune und E-Gitarre

Die Musikschule hat eine Homepage.

2003 Peter Falk ist erster Schulleiter.

2004 Rosine Vincenz leitet das neu gegründete Akkordeon-Ensemble.

2005 Phil Benz Musikkommissionspräsidentin (neu vier Mitglieder)

2006 Zusammenarbeitsvereinbarung mit der Jugendmusik Uzwil JMU

Neu im Angebot: Sologesang, Panflöte, Oboe, Waldhorn

2007 Erste gemeinsame Weiterbildung mit benachbarten Musikschulen

27 Erwachsene besuchen den Musikunterricht.

2008 Semesterauswertung und Zielvereinbarungen mit den Schülern/-innen

2009 Neu im Angebot: Cello, Kirchenorgel, Tanz und Bewegung

Musikalischer Grundkurs obligatorisch für das zweite Kindergartenjahr und die erste Klasse.

2010 Musikkommission wird abgeschafft, Heinz Knellwolf wird zuständiger Schulrat. Edi Tognazza bleibt Lehrervertreter.

2011 Leitbild in Zusammenarbeit mit der Musikschule Thurland



Regionales Streicher-Ensemble

2012 Regionale Gewerbeausstellung riga12, Konzerte mit den benachbarten Musikschulen

Susanne Huber übernimmt den Jugendchor.

2014 Uzwil fäged, Fest zur Neuuniformierung der Jugendmusik und Musikgesellschaft Uzwil-Henau, die s`Coolband mit Edi Tognazza und der Jugendchor Xangbox mit Susanne Huber begeistern das Publikum.

2015 Patrick Hilb übernimmt die Schulleitung von Peter Falk, neu ist Peter Alpter zuständiger Schulrat.

2016 erster Regionaler Stufentest

2017 Das alljährlich stattfindende Musiklager steht auch den Schülern/-innen der Musikschule Oberuzwil-Jonschwil offen.

Langjährige Lagerleitung: Carola Nadler und Edi Tognazza

erster Musikzwerqli Kurs (1 ½ bis 3-Jährige) und Musikgarten Kurs (3 bis 5-Jährige)

2018 riga18, mit verschiedenen Formationen ist auch die Musikschule Uzwil vertreten.

2019 Bläserklasse in Henau unter der Leitung von Nicole Stobrawe

2020 Schulrat Giancarlo Tiberi ist neu zuständig für die Musikschule Uzwil

2021 40 Jahr Jubiläum, Jubiläumskonzert, 25. September 2021 im Gemeindesaal

Uzwil, 29. September 2021